

ADN

La Asociación para el Autocuidado de la Salud renueva su junta directiva

El presidente de la asociación, Alberto Bueno, ha aprovechado la asamblea general para destacar el trabajo realizado por el sector del autocuidado en la crisis sanitaria por el coronavirus.

PlantaDoce
4 jun 2020 - 10:15



La Asociación para el Autocuidado de la Salud (Anefp) ha renovado a los miembros de su consejo directivo. La nueva junta directiva queda conformada por 31 compañías entre las que se encuentran Almirall, Faes Farma, Kern Pharma, y Sanofi Aventis, entre muchas otras. El presidente de la asociación y también consejero delegado de Laboratorios Salvat, Alberto Bueno, ha puesto en valor la labor del sector del autocuidado en la pandemia. Bueno ha destacado el **esfuerzo, compromiso y responsabilidad de las empresas en la fabricación y suministro de los medicamentos y productos de autocuidado** considerados esenciales por las autoridades sanitarias

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/la-asociacion-para-el-autocuidado-de-la-salud-renueva-su-junta-directiva>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

durante el coronavirus.

Además, Bueno ha indicado que se ha garantizado el acceso a productos sanitarios del sector destinados a otras sintomatologías no relacionadas con el Covid-19 indispensables para que las personas puedan seguir tratando sus dolencias leves. El presidente de Anefp, por último, ha recalcado la **colaboración mantenida con los responsables sanitarios, facilitando el diálogo y valorando el sector del autocuidado**. La asociación seguirá trabajando en la misma línea en las fases de desescalada.

Más de sesenta profesionales de compañías asociadas a Anefp han participado en la XLIII Asamblea. El director general de la asociación, Jaume Pey, ha presentado el informe de actividades de 2019 en la resalta las medidas para dar cumplimiento al Plan Estratégico de Anefp. Las principales acciones son la **implementación de la receta electrónica para los medicamentos de autocuidado en doce comunidades autónomas**, la superación de los 5.000 sellos Anefp, que ponen en valor el compromiso de las empresas con la publicidad responsable, y la propia actividad interna de la asociación.